

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Pekon Kampung Jawa Kecamatan Pesisir Tengah Kabupaten Lampung Barat pada tanggal 10 Mei 1990, anak pertama dari empat bersaudara sebagai buah kasih dari pasangan Ayahanda Wardana Firson S.pd dengan Ibunda Fauziah S.pd.

Jenjang akademis penulis dimulai dengan menyelesaikan pendidikan Taman Kanak-kanak pada TK Aisyiah Kecamatan Pesisir Tengah Kabupaten Lampung Barat pada tahun 1995, Sekolah Dasar Negeri 1 Pekon Kampung Jawa Kecamatan Pesisir Tengah Kabupaten Lampung Barat pada tahun 2002, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) Negeri 2 Pesisir Tengah Kabupaten Lampung Barat pada tahun 2005. Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Pesisir Tengah dan menamatkannya pada tahun 2008.

Pada tahun yang sama penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program S1 Reguler Jurusan Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lampung melalui jalur PKAB. Penulis mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) pada bulan Juli tahun 2011 yang bertempat di Desa Kota Gajah Barat Kecamatan Kota Gajah Kabupaten Lampung Tengah.

## MOTTO

“ Bila tak sanggup menjadi jalan raya, maka jadilah jalan setapak yang bisa membawa orang- orang pergi ke suatu tempat “

“ Orang-orang yang berhenti belajar akan menjadi pemilik masa lalu, orang-orang yang masih terus belajar akan menjadi pemilik masa depan “

”Tidak ada jaminan kesuksesan  
namun tidak mencoba adalah jaminan kegagalan”  
**(Bill Clinton)**

”Jadikan sabar dan sholat sebagai penolongmu,  
Sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar”  
**(Al-Baqorah, 154)**

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbal' alamin

Puji Syukur Kupanjatkan kepada Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nyalah saya dapat menyelesaikan karya kecil ini, yang dengan tulus akan kupersembahkan kepada :

Ayah dan Ibu yang selalu memberikan dorongan terbesar dalam hidupku, yang selama ini telah mencurahkan kasih sayangnya kepadaku serta tidak henti-hentinya mendo'akanku disetiap sujudnya

Ketiga adik-adiku yang sangat aku sayangi, terimakasih hanya dengan kalianlah tempatku berbagi

Seseorang yang selama ini menjadi aura penyemangatku, terimakasih telah menggoreskan tinta putih yang akan menjadi warna suci kelak di kemudian hari

Almamaterku tercinta..... " Universitas Lampung "

## SANWACANA

Alhamdulillahirobbil'alamin....

Dengan penuh rasa syukur, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada Nabi Besar Muhammad SAW, keluarga, sahabat serta pengikut-Nya yang terus menegakkan kalimat tauhid di muka bumi ini.

Skripsi dengan judul "*Kontribusi Objek Wisata Bahari di Pekon Tanjung Setia Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Lampung Barat*" adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Pemerintahan di Universitas Lampung.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa apa yang tersaji dalam skripsi ini masih jauh dari yang diharapkan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak sehingga membawa ke arah pemikiran yang lebih maju. Tidak akan terselesaikan skripsi ini tanpa bantuan, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Drs. H. Agus Hadiawan, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung serta selaku Pembimbing Akademik;
2. Bapak Drs. H. Aman Toto Dwijono, MH selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan sekaligus sebagai Dosen pembahas yang telah meluangkan waktu untuk memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan skripsi ini;
3. Bapak Drs. Denden Kurnia Drajat, M.Si selaku Sekretaris Jurusan dan selaku Dosen Ilmu Pemerintahan yang telah memberikan banyak waktu untuk memberikan saran serta masukan kepada Penulis;
4. Bapak Drs. Ismono Hadi, M.Si selaku pembimbing Utama sekaligus penguji penulis, terima kasih atas waktu, motivasi, bimbingan, saran dan kesabarannya dalam proses skripsi ini sehingga saya dapat menyelesaikan studi di Universitas Lampung;
5. Bapak Drs. R. Sigit Krisbintoro, MIP, terimakasih atas diskusi dan bimbingannya serta pengetahuan berharga yang telah bapak berikan;
6. Seluruh Dosen FISIP Unila yang telah membekali penulis dengan ilmu dan pengetahuan selama menjalani masa perkuliahan;
7. Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan TU FISIP Unila yang membantu dan melayani urusan administrasi perkuliahan;
8. Staf pengelola Perpustakaan Fisip, terimakasih atas pinjaman buku-bukunya selama ini;

9. Aparat Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Barat khususnya Dinas Kebudayaan dan Pariwisata serta Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Lampung Barat, terimakasih atas bantuan dan informasi yang diberikan;
10. Peratin Pekon Tanjung Setia, terimakasih telah memberikan bantuan serta informasi kepada Penulis;
11. Masyarakat dan Pengelola *cottage* di objek wisata Bahari di Pekon Tanjung Setia, terimakasih telah memberikan informasi yang seluas-luasnya kepada Penulis;
12. Kedua orang tuaku, ayah dan ibu, terimakasih atas segala pengorbanan, kasih sayang serta do'a disetiap sujudmu sehingga saya bisa meraih gelar Sarjana ini. Untuk ayah, engkau adalah panutan terbesar dalam hidupku terimakasih telah memberikan segenap jiwa dan ragamu untuk keberhasilanku. Untuk ibu, engkau adalah wanita terhebat yang pernah kukenal, wanita bermental baja yang tidak pernah mengeluh dalam keadaan apapun, terimakasih atas do'a mu sehingga aku bisa seperti sekarang ini.
13. Sista- sista ku (Melati Arie Sandy, Rita Aprilia, Winda Firsonalia), hanya dengan kalian tempatku berbagi, tempatku merasakan apa yang kalian rasakan. Terimakasih atas semuanya, kalianlah saudara terbaikku;
14. Seluruh keluarga besarku yang tidak henti-hentinya memberikan motivasi serta dukungannya, terimakasih atas semuanya;

15. My Beboo, yang selama ini telah hadir dalam hari- hariku, memberikan warna dalam hidupku, tempatku bersandar disaat aku lelah menghadapi semuanya. Terimakasih atas semua perhatian, kasih sayang serta pengorbananmu selama ini, semoga kelak kita dipersatukan pada saatnya nanti. Amieenn...
16. Sahabat- sahabat terbaikku: Reni Elfina (nuth), yg identik dengan Miss lelelelelele...hahahaha (peacee) ☺, kemana-kemana selalu berdua hingga maraih predikat pasangan serasi dari pak ma'ul, yang selalu memberikan informasi dengan mimik muka yang meyakinkan tapi ujung-ujungnya nyasar, kejebak lif bareng-bareng..., tengkiyuuhhhhhh nying atas semua kisah yang pernah kita lakukan bersama, semuanya tidak akan pernah terlupa dan terbayarkan dengan apapun. Shelly Novilta (Unyil), seseorang yang bisa membuatku terbangun lagi dari keterpurukkan, kita mempunyai kisah hidup yang hampir sama nyil, kita pernah nangis bareng karena apa yang kamu rasakan itu aku rasakan juga... makasihhh atas semua dukungan serta masukannya. Putri Amalia (Mpoet), sahabat yang selalu ternyum walaupun hatinya menangis, gua salut sama lo mpoet.. karena apapun keadaan kamu tanpa orang lain tau, kamu berusaha untuk tersenyum buat yang lain... Buat semua sahabat kuu, tidak ada kata yang mampu saya ucapkan selain kata terimakasih, semoga persahabatan kita terjalin sampai kapanpun dan dalam kondisi apapun.. amiennn

17. Teman-teman Ilmu Pemerintahan 2008, Redho Adha (teman seperjuangan dari SMA hingga Kuliah sampai dengan Bimbingan Bareng, terimakasih atas pertemanan yang kita bina selama ini), Yunita Ardah Ritonga (sue wak geng cwe pemerintahan, sorry mbak bro atas segala khilap dan lalai ane terhadap ente. Niat hati sie pengen ngerjain, eee.. ga tawunya dikerjain balik gue.. apesssss-apessss), Nindiana Lestary (sabar ya cuy, semua akan indah pada waktunya), Christella Hotria Simanjorang (yang punya sebutan namboru dari gue, tengkiyuu yaa hot atas semuanya, semoga cepet dapat kerja), Eva Yuliani Sihalohe (sue Neci, nenek centil.. yang sekarang udah dapat ngerasaain gaji sendiri, kapan-kapan boleh dong nyicip, hehehe), Sri Dona Fita (yang dapat gelar pembahas kondang dari kita semua, makasih banyak tehh udah jadi pembahas gw mulai dari seminar proposal sampai dengan seminar hasil), Hariansya (tengkiyuu mas bro atas bahasannya di seminar hasil gw, hehehehe), Hidayanti (maaf yaa da, udah sering ngerepotin, temen yang sering gw mintain pulsa nya.. tapi beli yaaa), Nadya Kirana (temen terkalem yang pernah gw kenal, sekali-sekali gw pengen liat lo marah nad, kyak mana sie kalo lagi marah.. hehhee), Dwi Arum Setiawati (sue jeng wati', kalo jalan kacamatanya dipake ya rum), Wisnu Dwi Kusuma (makasih ya nu, cwo menel yg pernah gw kenal..hehhhe), Noralia Priyanti (makasih ya minan atas tumpangnya selama di Liwa kemaren), Alvindra, Ayu Alqarana, Nanda Saban Hari, Andri Marta, M.Ikhsan Haqiqi, Eko Nuryanto, Hury Rahmanto, mas amad, Andri Rifkiansyah, Andriyanto, Habrianda Bukit, Hendra Tirta, Joshua Tampubolon, Trio Nugroho, Agustoni, Abror, Syahriddi, Risca



Apriana, Tomy Abdu Roni, Baretha Rizka Tanya, Fadhly Herdiansyah, Dedi Kurniawan, dan semuanya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

18. Teman-teman di kosn Varigi, buat Utariana.. makasih ya sayy atas semuanya, semoga pertemanan kita langgeng sampai kapanpun.

19. Semua senior dan junior Jurusan Ilmu Pemerintahan, terimakasih atas semua pengalaman yang diberikan.

Akhir kata, seperti kata pepatah "Tak ada gading yang tak retak". Penulis menyadari bahwa tidak ada yang sempurna, begitu juga dalam skripsi ini pasti masih banyak kekurangan. Namun penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 03 November 2012

Penulis

*Meidiana Fransisca*